



Bei flirt-fever Ärzte, Angestellte und Selbstständige kennenlernen

Bei der beliebten Singlebörse flirt-fever sind Vertreter aller Gesellschaftsgruppen anzutreffen

(Schönebeck) Über vier Millionen Mitglieder zählt die 2001 gegründete Singlebörse bereits und täglich schließen sich neue Partnersuchende der Flirt-Community an. Die große Zahl der flirt-fever-Mitglieder belegt auch: Online-Dating ist in der Mitte der Gesellschaft angekommen. Bei flirt-fever (<http://www.flirt-fever-blog.de/ueber-uns>) flirteten Ärzte und Manager mit angestellten oder selbstständigen Singles genauso wie mit Krankenschwestern und Mechanikern.

Über sieben Millionen Singles in Deutschland flirteten aktiv im Internet und sind auf der Suche nach einem Partner. Besonders beliebt sind dabei Singlebörsen wie flirt-fever, dort ist der Großteil der Singles zu finden. Meist mit Erfolg: Über flirt-fever & Co. entsteht bereits ein Fünftel aller neuen Beziehungen. flirt-fever zählt zu den großen Singlebörsen in Deutschland und hat bereits zahlreiche Paare zueinander geführt. Das Design der Singlebörse ist ein großes Plus von flirt-fever. Alle Nutzer, ob mit mehr oder weniger PC-Kenntnis ausgestattet, finden sich sofort auf dem Portal zurecht und können nach der kostenlosen Registrierung sofort mit dem Flirten loslegen. Besonders beliebt ist der Flirt-Chat, der allen Mitgliedern kostenlos zur Verfügung gestellt wird. Über dieses Tool finden sich innerhalb kurzer Zeit erste Singles zum netten Austausch zusammen, nicht selten werden die Gespräche in Privat-Chats oder per Flirt-Nachricht fortgesetzt. Die flirt-fever Flirt-Community setzt sich aus geselligen, sportlich aktiven und beruflich erfolgreichen Singles zusammen. Nicht selten führt eine Beziehung, die sich über Online-Singlebörsen wie flirt-fever ergibt, sogar bis zum Traualtar. So ergab eine Befragung von Singleboersen-vergleich.de, dass 16,4 Prozent der in Deutschland geschlossenen Ehen auf Online-Dating zurückzuführen sind.

Wo vor einigen Jahren noch Ausreden für das Entstehen einer Beziehung im Internet erfunden wurden, ist Online-Dating heute eine der beliebtesten und meist genutzten Arten, neue Menschen kennenzulernen und Beziehungen einzugehen. flirt-fever gehört seit zwölf Jahren zu den populärsten Online-Datingplattformen und blickt auf zahllose Beziehungen zurück, die über das Portal entstanden sind. Mehr über die erfolgreichen flirt-fever Lovestories finden Sie unter <http://www.flirt-fever-diaries.de>.

Pressekontakt

Prebyte Media GmbH

Herr K. U.
Friedrichstraße 55
39218 Schönebeck

flirt-fever.de
info@flirt-fever.de

Firmenkontakt

Prebyte Media GmbH

Herr K. U.
Friedrichstraße 55
39218 Schönebeck

flirt-fever.de
info@flirt-fever.de

Die Prebyte Media GmbH betreibt mit flirt-fever eine der erfolgreichsten Singlebörsen Deutschlands. flirt-fever verzeichnet über vier Millionen Nutzer, insbesondere in der Altersgruppe zwischen 20 und 40, und täglich zahlreiche Neuanmeldungen. flirt-fever ist auch bei Twitter @flirtfever vertreten. Seit Juni 2012 bietet flirt-fever mit dem Flirt-Wiki zudem eine zentrale Wissenssammlung zu den Themen Flirten, Dating und Liebe.

Anlage: Bild

